

Demnächst erscheinen in unserm Verlag

② **Zwei Novitäten auf dem Gebiete**  
der  
**Christlichen Philosophie**

**Die vereinfachte  
Neue Denkungsart.**

Die Möglichkeit Harmonie und Gesundheit zu erlangen.

Von **Henry Wood.**

Aus dem Englischen übersetzt von L. S.

In 8<sup>o</sup>. ca. 12 Bog. eleg. br. Mk. 2.—, geb. Mk. 3.—.

Amerikas religiös-philosophische Schule der „New Thought“ spricht sich hier überzeugend aus. **Die Lehre der Neuen Denkungsart** besteht in der Wissenschaft des **geistigen Heilens**, wie Jesus durch den Geist heilte, indem nicht nur intellektuell, sondern auch praktisch die in jeder Seele wohnende Gegenwart Gottes als Hilfe angewandt wird. Die neue Denkungsart setzt sich mit allen Fragen des geistigen und sozialen Lebens in Verbindung und lehrt, in allem nur Segen und die Allgüte Gottes erkennen.

**Geistige Erkenntnis  
oder Bibel-Sonnenschein.**

Das geistige Evangelium Jesu Christi.

Von

**Theodore F. Seward.**

Aus dem Englischen übersetzt von A. M.

In 8<sup>o</sup>. ca. 15 Bog. eleg. br. Mk. 3.—, geb. Mk. 4.—.

Dieses Buch ist ein glaubensstarker Protest gegen die materialistische Lebensanschauung und eine geistvolle, sich auf die **Christliche Wissenschaft** stützende Verteidigungsrede des geistigen Lebens, als des einzigen und absoluten Lebens. Swards charakteristisch freies Denken ist erfüllt von fröhlichem Glauben an Gottes Vaterschaft. Seine Auslegungen der Bibel machen das Wort Gottes in Wahrheit zu einer frohen Botschaft des Heils.

Die Zeit ist gekommen, da sich überall ein Verlangen erhebt nach einer Religion, die eine **geistige Hygiene** bietet. Wie der grosse Arzt Feuchtersleben mit seiner „Diätetik der Seele“ die Philosophie als hygienische Macht dardat, so predigen jetzt in Amerika Männer des Glaubens die **Hygiene der christlichen Religion**.

Die Werke von **Henry Wood, Balph W. Trine, Horatio Dresser, H. Cady, Elevel** und insbesondere von **Theodore Seward** vertreten diese Lehre, die man

**einen neuen Beitrag zur Entwicklung der Religion**

nennen könnte. —

Der unterzeichnete Verlag hat es sich zur Aufgabe gestellt, für diese Lehre auch in Deutschland das Feld zu gewinnen, was bereits geschah mit „**Wahrheit**“ von H. Cady, welches sich binnen 2 Jahren bereits eine begeisterte Gemeinde erwarb und in 2 starken Auflagen zum Absatz gelangte. Weitere Übersetzungen der oben genannten Autoren sind in Vorbereitung. Der **enorme** Erfolg, den die Werke von Wood und Seward in Amerika und England errangen, lässt hoffen, dass auch die hiermit veröffentlichten deutschen Ausgaben in Deutschland den **geistigen Segen** verbreiten werden, zu dem diese Schriften berufen sind.

Wir bitten die Herren Sortimenter um **tätige** Verwendung für diese zeitgemässen Erscheinungen.

Hochachtungsvoll

Leipzig, Ende August 1904.

**Lotus-Verlag.**